
교육구 영어 학습자 자문위원회 (DELAC) 

부에나 파크 교육구 

2022 년 10 월 28 일 DELAC 회의록 

 

1.0 개회 플로레스씨은 오전 9 시 2 분에 회의를 시작했습니다.   

 

2.0 환영 인사 및 소개 Cantu 박사는 참석자를 환영했으며 이 회의의 초점은 영어 학습자의 

학습이라고 설명했습니다. 규범을 읽었습니다. 

 

3.0 출석확인 그라나도스씨은 참가자들에게 출석을 위해 채팅에 성명, 자녀 이름 및 자녀가 다니는 

학교 이름을 입력하도록 요청했습니다.  

 

4.0 의제 변경/추가 토레스씨는 참석자들에게 의제를 검토하도록 요청했습니다. 

토레스씨는 DELAC 이후의 발표가 의제에 없다고 언급했습니다. 

5.0 첫 번째 동의/두 번째 동의/투표 토레스씨는 참석자들에게 누가 의제를 동의할 수 있는지 

물었습니다. 기예르모씨가 첫 번째 동의를, 앙헬레스 체레즈가 두 번째 동의를 했으며, 의제가 

승인되었습니다. 

6.0 회의록 읽기 및 수락 그라나도스씨은 참석자들에게 회의록을 읽고 변경 사항이 있는지 몇 분 

동안 읽도록 요청했습니다. 

7.0 첫 번째 동의/두 번째 동의/투표 그라나도스씨는 참석자들에게 회의록의 승인을 동의할 수 

있는 사람에게 물었습니다. 마리아 가르시아가 첫 번째 동작을 취했습니다. 브렌다 토레스 부인은 

회의록을 승인하기 위해 두 번째 동의를했습니다. 

8.0 구의제 Cantu 박사는 현 이사위원들에게 감사를 표하고 인증서를 수여하며 신입 회원을 

환영했습니다. 

9.0 법적 요구 사항/신규 사업 플로레스 부인은 각 회원이 내규을 읽을 것이라고 언급합니다. 

9.1 DELAC 내규 검토 각 회원은 세칙의 항목을 읽었습니다. 

10.0 ELAC 학교 보고서 : 그라나도스씨은 학교 대표들에게 ELAC 보고서를 제공하도록 

초대했습니다. 



베이티 중학교 – 엔젤레스씨는 ELAC 회의는 9 월 23 일 제이미씨와 함께했습니다. 우리는 새로운 

임원을 위한 투표를 했으며 ELAC 회원은 학교 자문회 회원이어야합니다. 영어 학습자를 식별하고 

재 분류하는 방법에 대한 법률과 규칙을 설명하고 학부모에게 연례 시험과 관련하여 항상 

통보합니다. 모두 학업 표준을 기반으로 하며 학생들과 협력하여 도움을 주는 특정 교사가 

있습니다. 그는 영씨에게 그녀의 업무가 무엇인지 설명하도록 초대 할 것입니다. 그는 또한 

학생들을 위한 다양한 수준을 보여주었습니다. 재분류하는데에는 4 가지 조건이 있습니다. ELPAC 

시험은 4, CASSPP 및 iReady 는 4, 학생의 GPA 가 2.5 이며, 교사 추천, 학부모가 동의합니다. 그들은 4 

년간 모니터링됩니다. 

부에나 파크 중학교 – Lisbet 씨는 우리가 단 1 번의 비공개 회의를 가졌으며 학부모 및 교사와 함께 

달성한 특정 목표에 대해 통보받았다고 말했습니다. 모든 교사는 학군에서 요구하는 Apple 의 

인증을 받았습니다. 신 선생님은 국내에 오는 신입생들에게 집중하고 그들의 적응과 성장을 돕고 

있습니다. ELAC 그룹은 다음 학교 현장 협의회에서 영어 학습자에게 필요한 것이 무엇인지에 관한 

다음 회의를 준비하고 있습니다. 다음 회의는 11 월 15 일입니다. 

코리 – 보고가 없었습니다. 곤잘레스 씨는 회의가 취소되었으며 날짜가 예정되어 있지 않다고 

설명했습니다. 

에머리 - 보고가 없었습니다. 

길버트 – 나바레테씨는 길버트가 9 월 15 일에 ELAC 회의를 가졌다고 보고했습니다. 이벤트: 책 

선물을 받는 빙고게임, 가족과 함께하는 산수의 날, 커스튬 경연 대회, 음식, 게임, 영화 등이 

있습니다.  우리는 세상을 떠난 사랑하는 사람들을 기억하기 위해 죽음의 날을 위한 단상이 

준비되었습니다. Roseta Stone 으로 영어 학습자의 부모를 지원하십시오. 독서를 위한 학부모 

워크샵. 다음 회의는 11 월 15 일입니다. 부대표인 Ms. Garcia 는 9 월 15 일에 회의를 가졌으며 

새로운 ELAC 위원회가 있으며 학부모가 함께 일하고 있으며 이것이 중요하다고 말했습니다. 

펜들턴 - 보고가 없었습니다. 

휘태커 - 그라나도스씨는 이번 회의는 없었으며, 다음 회의는 11 월 10 일에 있을 것이라고 

언급했습니다. 

9.0 공지사항 Cantu 박사는 스페인어, 영어 및 한국어로 진행되는 워크샵과 디지털 문학 및 영어 

회화를 위한 프레즈노 대학이 주최하는 월간 회의 등을 학부모에게 설명했습니다.. 다음 

회의에서는 학교버스 운송 담당자가 회의에 참석하여 질문에 답하고 질문을 기록합니다. 오후 



2 시부터 6 시까지 시청에서 Trunk out Treat 을 하도록 초대된 학부모들은 학생들이 들를 수 있는 

부스를 마련할 예정입니다. 토레스 씨는 2 명의 신입 회원을 환영하고 그들을 앞으로 

초대했습니다. 

10.0 공개 댓글 Mrs. Torres 는 각 사람이 의견을  말할 3 분이 있다고 언급하고 학부모를 초대하여 

교육구가 알도록 의견을 공유하고 나누도록 했습니다. 

Ms. Guillermo 는 자녀가 영어 학습자인 경우에는 학부모에게 알리고, DELAC 또는 ELAC 가 

학부모에게 해당 정보를 제공 할 수 있는 자리를 마련하며 또  Back to School Night 과 같은 날에 

워크샵을 가져야한다고 말했습니다. 

Mrs. Flores 가 괴롭힘이 전 세계적으로 일어나고 있기 때문에 부모, 교사 및 학생들이 알기를 

바란다고 말했습니다. 부모에게 자녀를 보도록 이 자리에 초청하고 자녀들이 집에서 잘할 수 

있지만 자녀가 밖에서는 어떤지 또는 어떻게 행동하는지 모르겠다고 말했습니다. 우리는 자녀를 

관찰해야 한다고 전했습니다. 

한 학부모가 학교에서 제공하는 워크숍을 활용하기 위해 댓글을 달았습니다. 교육은 집에서 

시작되며 수업은 자녀와 더 나은 관계를 유지하는 데 도움이 되었습니다. 이러한 수업은 우리가 

활용하지 않으면 취소될 수 있습니다고 말했습니다.. 

Ms. Castro 는 어떻게 하면 여러분에 대해 더 많이 알 수 있고, 회의에 더 참석하고, 줌 회의를 알 수 

있는지 물었습니다.  

Mrs. Torres 는 당신이 그것을 할 의도가 있다면 학교는 항상 지원이 필요하다고 질문에 

대답했습니다. 여기 아무도 강요되거나 무언가를 받지 않지 않고. 여러분이 얻는 것은 여러분과 

자신의 가족, 그리고 다른 사람들에게 주는 것이라고 말했습니다.  이것은 공개 회의이고  여기서 

학교에서 지원이 필요한 것이 있는지 학군이나 지역 사회에 알린다고 전했습니다. 

Mrs. Granados 가  “Parent Square” 확인하기 위해 댓글을 달았습니다.여기에서 이러한 회의 및 

학교에서 일어나는 기타 일에 대한 알림을 받게 된다고 말했습니다. 

Mrs. Brenda 가  특정 상황에서 벗어날 수 있도록 도와줄 인력을 요청했습니다. 우리는 이전에 Erika 

Cladio 와 함께 가족 전문가를 만났고 그녀는 가족 이유로 떠났습니다. 저는 학군에 학교 학부모를 

도울 가족 전문가로 누군가를 두고 학교가 우리를 도울 수 없었기 때문에 학군에 오지 말 것을 

요청합니다. 우리는 가족 전문가가 필요합니다. 그녀는 특정 상황에서 우리를 돕는 중요한 



존재입니다. 두번째로 학부모가 다른 학부모를 이끌고 학부모가 성장할 수 있도록  학부모 리더십 

프로그램을 요청합니다. 나는 이것을 교육구에 요청하고 있다고 말했습니다. 

11.0 휴회 Mrs. Flores 가  오전 9 시 55 분에 회의를 종료했습니다. 

 

 


